

L'OTAN, pour sa part, a effectivement accepté de remplir les nouvelles tâches qui se sont présentées durant les 25 dernières années. Pendant un certain temps, elle a servi de forum pour l'échange de renseignements et permis aux membres de concilier leurs vues sur une gamme étendue de questions politiques. Ce procédé de consultation constante possède une valeur particulière aux yeux des plus petits membres de l'Alliance, comme le Canada, parce qu'il nous permet de saisir directement et immédiatement la façon de penser de nos alliés et qu'il nous donne l'occasion de leur faire connaître la nôtre. Tout récemment, l'OTAN a assumé une nouvelle fonction qui consiste principalement à coordonner les vues de ses membres relativement à d'importantes négociations Est-Ouest, comme la Conférence de Genève sur la sécurité et la coopération, et les pourparlers de Vienne sur la réduction des forces. Tous les alliés, y compris le Canada, cherchent mutuellement à trouver les moyens pratiques d'une détente progressive et ils sont convaincus que les intérêts nationaux dans ce domaine sont très bien servis par l'intermédiaire de l'OTAN, qui leur offre la possibilité d'en arriver à une plus étroite harmonie.

Feu M. Lester B. Pearson attachait une importance considérable à l'article II du Traité de l'Atlantique Nord selon lequel la coopération entre les membres de l'Alliance est désirable dans d'autres domaines que la sphère traditionnelle politico-militaire. On est donc heureux de constater que l'OTAN, outre son rôle politico-militaire, fait un apport